

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

**Peintre surréaliste et illustrateur
Hervé Monjeaud expose ce week-end**



Hervé Monjeaud expose ce week-end, au foyer rural, des peintures à l'huile, un style surréaliste.

Hervé Monjeaud est l'un des artistes présents au Salon d'hiver ce week-end. Il présentera quelques-unes de ses peintures à l'huile, mais pas que.

Réservé et discret, Hervé Monjeaud vit à Vouhé depuis une dizaine d'années. Un parcours de vie où le dessin est omniprésent. *« Depuis tout petit, je dessine, au début les héros de mes bandes dessinées. »*

Ado, Hervé fait des études de commerce. Il se souvient avoir passé plus de temps à dessiner qu'à écouter les professeurs. Puis il tente le concours des Beaux-Arts, où il ne sera pas reçu. Alors, il se met à travailler sans relâche, en s'inspirant des peintres qu'il aime bien, Dali, Magritte, en apprenant dans les livres, développant son propre style surréaliste.

« Pour apprendre à peindre, il faut peindre. À chaque peinture, on apprend ».

Il y a dix ans, âgé de 41 ans, il laisse son métier de dessinateur industriel, à la fermeture de l'entreprise, se met à son compte et se lance dans le dessin et l'illustration.

N'abonnant pas la peinture pour autant.

Hervé fait alors les bonnes rencontres au bon moment et devient illustrateur de pochettes de disque pour des groupes de rock, d'abord français puis internationaux. Il est connu pour être illustrateur auprès de groupes de musique metal : Gamma Ray, un groupe allemand, ou encore Iron Maiden, un groupe britannique à qui il suggère ses dessins qu'on retrouve sur les tee-shirts proposés lors des tournées.

Sur les traces de papa

Au foyer rural, ce week-end, il exposera plusieurs de ses peintures et illustrations. Hervé souhaite exposer un jour ses tableaux à Paris, mais garder sa tranquillité au milieu des siens, en Gâtine. Lilou suit les traces de son papa, dessine Mangas et dragons. *« Je lui donne des conseils quand elle le demande, mais elle se débrouille très bien toute seule. »*

Anne, la compagne d'Hervé, dit ne pas avoir la patte d'une dessinatrice, mais son avis est précieux. *« C'est mon premier public ».*